

C'EST PAS PARCEQU'ON A RIEN A DIRE QU'IL FAUT FERMER SA GUEULE

du 27 NOVEMBRE AU 1^{er} DECEMBRE 2023

DE LA CIE LES ESTIVANTS

LE PROJET EN COURS DE CRÉATION :

Les Estivants imaginent un dispositif scénique inspiré à la fois par le modèle intimiste des émissions de nuit fondées sur le dialogue avec les auditeur.rices et par le format décomplexant des scènes ouvertes (open mic) à l'énergie communicative et débordante. À la croisée de ces deux influences, les spectateurs assisteront à une sorte de veillée moderne dans laquelle il sera possible de tout dire, parce-qu'après tout **C'est pas parce-qu'on n'a rien à dire qu'il faut fermer sa gueule.**

EN RÉSIDENCE DE CRÉATION AU LYCEE EMILE ZOLA

Imaginons une caravane transformée en confessionnal moderne dans laquelle il serait possible de tout dire : quel message aimeriez-vous faire passer ? De quoi aimeriez-vous parler ?

L'objectif de ces rencontres étant de récolter des témoignages, des confidences, des histoires (les vôtres ou celles des autres), des coups de gueule et aussi de découvrir des talents cachés susceptibles d'inspirer l'écriture de ma prochaine création, C'est pas parce qu'on n'a rien à dire qu'il faut fermer sa gueule.

« Quel soulagement que de n'avoir rien à dire, le droit de ne rien dire, parce que seulement à ce moment là il devient possible de saisir cette chose rare et toujours plus rare : ce qui vaut la peine d'être dit. » Gilles Deleuze

Durée : entre 15 et 30 minutes maximum

Cadre : 1/1 mais possibilité de venir à 2 ou 3

LUNDI 27 NOVEMBRE de 11H 0 12H30

MARDI 28 NOVEMBRE de 10h à 13H00 et 14 h 00 à 17 h

MERCREDI 29 NOVEMBRE de 10h à 12h00

JEUDI 30 NOVEMBRE de 13H30 0 17H00

VENDREDI 1^{er} DECEMBRE de 10h à 12h30 ET et de 14H à 17H

